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 第162回定例会 

地域の会事務局資料 

委員質問・意見等 

（11月 2日）受付分 

（ 髙橋（武）副会長 ） 

 新潟県 に対する 要望 

今日の課長の答弁では、日程調整の要望を伝えることすら、拒否しているように 

聞こえました（感じました）。 

この地域の会は、新潟県からの予算で運営協力をいただいていることからも、 

『ぜひ、新知事との対話の場を設けてほしい』と要望します。 

地域の会でなくとも、先日（昨年）県知事とのタウンミーティングでもいいですので。 


